



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



23/08/2024

LEGISLATIVO

## **Llegan trabajadores del Poder Judicial a la Cámara de Diputados, piden frenar reforma judicial**

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Un numeroso grupo de trabajadores del Poder Judicial de la Federación llegó a la Cámara de Diputados para solicitar una reunión con los coordinadores parlamentarios de todos los partidos políticos, es decir, la Junta de Coordinación Política. Los trabajadores no pudieron entrar al Palacio Legislativo por lo que solo entregaron un documento donde solicitan frenar la reforma judicial, porque argumentan que sí afecta sus intereses y sus derechos laborales.

<https://drive.google.com/file/d/14nYzk1pNQgSMCTDbHIOvgJXi977TQOyx/view>